



Kas Hartadi Siapkan Strategi Khusus Hadapi Persiraja

JOGJA - PSIM Jogja akan menjamu Persiraja Banda Aceh dalam lanjutan Liga 2 2023-2024 di Stadion Mandala Krida, Rabu (17/1). Menghadapi Laskar Rencong, julukan Persiraja, pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi sudah menyiapkan strategi khusus. Dia juga memiliki banyak opsi pemain, karena semua dalam kondisi fit.

Laskar Mataram, julukan PSIM Jogja memiliki modal keunggulan bermain di kandang sendiri. Selain itu, kemenangan di laga sebelumnya saat menjamu PSMS Medan, juga menambah kepercayaan diri para pemain. Apalagi di laga perdana mereka juga meraih satu poin di kandang Semen Padang, 6 Januari lalu.

Namun, para pandemen PSIM Jogja sering bertanya-tanya perihal pergantian pemain yang dilakukan Kas

Hartadi di setiap laga. Bahkan, hal itu dianggap seperti template dan justru malah

membuat intensitas serangan tim menurun. Biasanya, pelatih asal Solo itu melakukan pergantian pemain pada babak

kedua. Seperti pemain U-21 Alfriyanto Nico di awal babak kedua mesti digantikan

oleh Arya Geryyan kemudian Ghulam Fatkur digantikan oleh Bryan Cesar di pertengahan babak

kedua. Sehingga terlihat membuat serangan tim PSIM Jogja mengendor, tidak seperti pola serangan di babak

pertama.

Saat ditanya hal tersebut, Kas Hartadi mengaku tak bisa menjelaskan mengenai pergantian pemain yang

selalu ia lakukan tersebut. Sebab hal itu merupakan rahasia dapur pribadinya untuk mengolah strategi.

"Itu taktik saya. Ya saya nggak bisa buka," tegasnya.

Saat melakoni laga kontra Semen Padang FC dan PSMS Medan beberapa waktu lalu. Saat itu, PSIM

selalu kecolongan gol di babak kedua. Di laga kontra Semen Padang FC PSIM Jogja kalah atas penguasaan

bola dan yang semua sudah memimpin satu gol pada babak pertama. Namun pada babak kedua kebobolan.

Saat menjamu PSMS Medan pun juga demikian. PSIM Jogja yang sudah unggul 2-0 di babak pertama

dan kecolongan gol di babak kedua. "Satu gol itu yang bikin agak kami hati-hati sekali. Bukannya apa atau

menurun kondisi fisik. Tapi kami lebih hati-hati,"

tegasnya. (ayu/din/by)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005